
研究室訪問風景20120831

平成24年8月31日
広島呉工業高等専門学校 電気情報工学科 黒木研究室訪問

・無線に対しては、非常に興味があり、今後の進み方を見たい。
・もう少し詳しく、先生のお話を聞いてみたくなりました。
・具体的にどのような形式で共同研究できるか、例を聞いてみたい。
・今まで知らなかった事が多く、大変勉強になりました。
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・興味深い話でした。電波系の講演があれば、次回また聞きたいと思います。
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